



Morena aprueba perfiles para Comité de Evaluación

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL LÓPEZ SAN MARTÍN).- Morena se impuso en el Congreso al aprobar los perfiles que integraran el Comité de Evaluación para calificar a los candidatos que estarían para jueces, magistrados y ministros, así los dio a conocer el presidente de la **Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna**, compartió los nombres de los candidatos que habían de integrar el Comité de Evaluación del Poder Legislativo, quienes estarán encargados de recibir, analizar, valorar a los aspirantes que se inscriban para el cargo de jueces, magistrados y ministros del Poder Judicial.

Entre los perfiles que propone Morena en la Cámara Baja se encuentra: Maday Merino Damián, abogada de Tabasco; Maribel Concepción Méndez de Lara, Ana Patricia Briseño Torres, Andrés Norberto García Repper Favila, abogado especializado en Derecho Electoral; y María Gabriela Sánchez García, magistrada del Tribunal de Justicia del estado de Sinaloa.



https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F18374?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F18374&authkey=!ALa2RPEC-dGE_1A&ithint=video&e=ZQehCU



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL